
令和７年度鎌倉市交通マスタープラン改定支援業務委託 
公募型プロポーザルにおける質問及び回答 
 

№ 資料名 項 
項目
番号 

タイトル 質問内容 回答 

１ 仕様書 ２ ７ 協議打合せ
について 

仕様書 「7 協議・打合せ等」において、週
に１回程度定例会を実施するとあります
が、定例会では基本的に何らかの成果をご
報告することで良いですか。 

定例会では、検討内容の指示又は協議及び検討成
果の報告を想定しています。 

２ その他 ― ― 第 1 回委員
会の開催時
期について 

令和 7 年度の第１回委員会の開催時期と
議題は想定されていますか。 

令和７年度の第 1 回鎌倉市交通計画検討委員会に
ついては、契約締結後、早期の開催を予定してお
り、議題については、「交通施策及び地域別構想に
ついて」を想定しています。 

３ その他 ― ― パブリック
コメントの
実施時期に
ついて 

パブリックコメントの時期は想定されて
いますか。 

令和７年度の鎌倉市交通計画検討委員会におけ
る検討の進捗により変更する可能性はあります
が、現状では令和７年 12 月頃を想定しています。 

 


